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全 員 協 議 会 記 録 

 

◇開会日時   平成２５年３月１３日（水曜日） 

        午後 ２時３０分 開会     午後 ３時２０分 閉会 

 

◇開催場所   全員協議会室 

 

◇出席議員   １８名 

議 長  菅 原   満 議員    副議長  斉 藤 克 己 議員 

 １番  並 木 修 二 議員     ２番  金 井 伸 夫 議員 

    ３番  熊 谷 二 郎 議員     ４番  須 貝 郁 子 議員 

    ５番  田 上 安 男 議員     ６番  吉 田 武 司 議員 

    ７番  阿 部 かをる 議員     ８番  村 田 富士子 議員 

    ９番  佐久間 美代子 議員    １０番  吉 田 けさみ 議員 

   １１番  待 鳥 美 光 議員    １２番  駒 井 政 公 議員 

   １３番  赤 松 祐 造 議員    １４番  猪 原 陽 輔 議員 

   １６番  齊 藤 秀 雄 議員    １７番  栗 原 次 男 議員 

 

◇出席説明員  なし 

 

◇事務局職員 

議会事務局長 松 橋 香 二     議会事務局次長 本 間   修 

議事課長補佐 平 川 京 子     主    事 山 田 航 平 

 

◇本日の会議に付した案件 

・学校建設及び適正な配置を目的として設置する特別委員会について 

・議会報告会について 
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午後 ２時３０分 開会 

 

○議長（菅原満議員） ただ今から全員協議会を開催します。 

本日の案件は、「学校建設及び適正な配置を目的として設置する特別委員会について」とい

うことで議会運営委員会で決定させていただいております。その関係についてが、議題とな

ります。それから「議会報告会」についてとなりますので、よろしくお願いします。 

それでは、まず、始めに「学校建設及び適正な配置を目的として設置する特別委員会につ

いて」でありますが、これにつきまして議会運営委員会に置いて設置が決定されております。

また、議長を除く他の議員全員で構成するということで確認をいただいております。各会派

ご周知されているかと思いますが、改めて全員で確認をしたいと思いますので、よろしくお

願いをいたします。 

また、これにつきましては、申し合わせがございますので、申し合わせによりまして特別

委員会設置、自己の属する特別委員会については一般質問を行わないとなりますので、その

点について全員の場でご確認をいただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

休憩します。（午後 ２時３２分 休憩） 

再開します。（午後 ２時５２分 再開） 

それでは、学校建設及び適正な配置を目的として設置する特別委員会、執行部側の小学校建

設に対応して議会として設ける特別委員会につきましては、後ほどの議会運営委員会で決定

し、名称等決定いただいて最終日に設置の関連の条例案を提出することとなりますのでよろ

しいでしょうか。 

 ご了承いただきましてありがとうございます。 

 次に、進みますが、議会報告会についてですが、開催要領につきましては、このあと開か

れる議会運営委員会にて決定をいたします。今回も全議員で行うことは、前回の議会運営委

員会で決定しております。全議員が関係する部分を前もって確認をしておきたいと思います

ので、よろしくお願いをいたします。 

 なお、報告につきましては、それぞれの常任委員会の委員長が報告を行っていただくとい

うこととなります。資料の作成につきましては、それぞれの常任委員会の方でご相談いただ

いて準備の方を進めていただくこととなります。その点よろしいでしょうか。 

 では、その点、準備の方をよろしくお願いします。 

 それぞれ、担当を決めていただく、受付ですとか、カメラ、録音等の担当を決めていただ

くということ、リハーサルの日程調整、それから質疑のなかった部分等に対する質問につい

ての対応についても議会運営委員会で確認していくこととなります。 

それでは、担当をどうするかということと、リハーサルの日程について確認をしたいと思

います。 

休憩します。（午後 ２時５５分 休憩） 

再開します。（午後 ３時１７分 再開） 

 議会報告会について、全議員が関係する部分について、受付、会場整理、記録の関係、ま

た、プロジェクター操作の関係、会場での質問者へのマイクの受け渡しの関係については、
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次の議会運営委員会で決定しますが、内定として、メモについては、熊谷議員、赤松議員、 

写真、録音については須貝議員、マイクの関係については、駒井議員、阿部議員、受付の関

係については、吉田武司議員、金井議員、待鳥議員、プロジェクター操作については、猪原

議員、田上議員、それから、動画録画の関係については、司会の方が担当していただくとい

うことで内定をさせていただきたいと思います。よろしいでしょうか。 

 それから、リハーサルの関係につきましては、４月１７日の午後１時から全員協議会室で

行いたいと思います。準備から始めて、最後の資料等の調整等まで行いたいと思いますので、

よろしくお願いをいたします。 

 よろしいでしょうか。 

 それでは、ただ今確認していただきましたことは、改めて議会運営委員会でお諮りし、正

式に決定していただくことといたしますのでご了承ください。 

 本日の協議はこれにて終了いたしました。全員協議会を閉会いたします。 

 

午後 ３時２０分 閉会 
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